

PlantaDoce.

Público

Extremadura adjudica el suministro de un tomógrafo a GE Healthcare por 2,9 millones de euros

El Gobierno autonómico ha resuelto el contrato en beneficio de la compañía estadounidense, que se ha impuesto a Siemens Healthcare, la otra empresa presente en el concurso.

D. Punzano
4 may 2021 - 04:56



Extremadura se hace con más tomógrafos. El Gobierno regional ha adjudicado el suministro e instalación de un Pet-Ct de altas prestaciones con destino al servicio de medicina nuclear del Hospital Universitario de Badajoz a **General Electric Healthcare por 2,9 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

La compañía estadounidense tendrá un plazo de ejecución de un mes para instalar y poner en funcionamiento el tomógrafo. GE Healthcare ha conseguido una puntuación de 89 puntos en el proceso de licitación, mientras que su único rival, Siemens Healthcare, ha obtenido 67,14 puntos. El Ejecutivo regional ha indicado que el ahorro

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/extremadura-adjudica-el-suministro-de-un-tomografo-a-ge-healthcare-por-29-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

producido sobre el presupuesto de licitación es de 330.000 euros.

Según el pliego de prescripciones técnicas del contrato, **la empresa adjudicataria se encargará de todos los factores que intervengan en el proceso de instalación** hasta el pleno funcionamiento del equipo con todos los controles, pruebas y verificaciones de forma satisfactoria para usuarios y diferentes responsables del área de salud sin coste económico para el Servicio Extremeño de Salud (SES).

GE Healthcare ha conseguido una puntuación de 89 puntos, frente a los 67,14 registrados por Siemens Healthcare

La compañía adjudicataria durante el plazo de garantía, de dos años a contar desde la puesta en marcha y funcionamiento de los equipos, realizará un mantenimiento integral. GE Healthcare deberá garantizar un plazo de sustitución de cuatro días para avisos normales, dos días para avisos urgentes y de un día para avisos críticos.

Además, **la empresa adjudicataria impartirá un programa completo de formación avanzada en el manejo del equipo**, en su óptima utilización, tanto desde el punto de vista operativo como funcional. La formación será de alta cualificación en modalidad presencial y estará dirigida al personal médico, radiofísicos, personal de enfermería y personal técnico para utilizar el equipo en la forma prevista por el fabricante y efectuar las rutinas de servicio.

GE Healthcare también deberá aportar la documentación e información necesaria para facilitar la formación del personal que efectuará las inspecciones periódicas y el mantenimiento preventivo necesarios una vez transcurrido el plazo de garantía, así como impartir, en caso de ser requerido, un curso de formación técnica para el personal de mantenimiento que designe el área de salud.

La empresa adjudicataria realizará un programa de formación clínica para los médicos nucleares o médicos internos residentes

Por último, la empresa adjudicataria aportará un programa correspondiente a **formación clínica para los médicos nucleares o médicos internos residentes**

PlantaDoce.

del servicio de medicina nuclear del Hospital Universitario de Badajoz.

El primer programa de formación clínica incluirá como mínimo seis módulos con un mínimo de treinta horas lectivas y podrá seguirse por al menos dos facultativos, de forma presencial u online. Por su parte, el segundo incluirá dos estancias formativas internacionales en un centro europeo o americano de al menos diez días hábiles.